



Le journaliste sportif Denis Ikoul, connu pour ses critiques acerbes envers Samuel Eto'o sur les réseaux sociaux, a déclaré sur STV ce dimanche que l'ancien footballeur, désormais à la tête de la Fecafoot, a échoué dans sa mission de rassembler et de redresser le football camerounais.

Cette déclaration intervient alors que la Confédération africaine de football (CAF) a ouvert une enquête sur des comportements inappropriés présumés de la part d'Eto'o.

Depuis son arrivée à la Fecafoot il y a 18 mois, Samuel Eto'o avait promis de réunir les différentes factions du football camerounais et de redonner au sport national sa grandeur d'antan. Cependant, selon Denis Ikoul, le tissu du football camerounais est aujourd'hui plus déchiré qu'avant l'arrivée d'Eto'o.

Ikoul soutient que malgré le discours rassembleur d'Eto'o, les divisions au sein de la Fecafoot persistent et même s'accroissent. Les rivalités entre les différents acteurs du football camerounais, notamment les clubs et les instances dirigeantes, semblent s'être intensifiées sous sa présidence. Cette situation compromet la stabilité et le développement du sport roi dans le pays.

De plus, l'ouverture d'une enquête par la CAF sur des comportements inappropriés présumés

d'Eto'o vient renforcer les critiques de Denis Ikoul. Bien que les détails de cette enquête ne soient pas encore connus, cela soulève des interrogations sur l'intégrité et la gestion de l'ancien footballeur à la tête de la Fecafoot.

Toutefois, il convient de noter que certains soutiennent Samuel Eto'o et estiment qu'il est encore trop tôt pour juger son mandat à la Fecafoot. Ils soulignent que la tâche de redresser le football camerounais est complexe et nécessite du temps. De plus, Eto'o est un novice dans le domaine de la gestion sportive et il est confronté à de nombreux défis structurels et conjoncturels.